

samedi 11 août 2007

Journal Ouest-France du **samedi 11 août 2007**Edition : **Vendée** - Rubriques : **24 heures en Vendée**[Imprimer](#)

Des Vendéens de Let's go au Festival européen en Finlande

Quarante membres de l'association vendéenne **Let's Go** ont participé au nom de la France, du 22 au 30 juillet, à Ekenäs en Finlande, à la grande Fête des peuples européens. **Let's Go** est fidèle à l"événement depuis le début. Les communes de Thouarsais-Bouildroux et de Saint Sulpice-en-Pareds, ainsi que le Pays de la Châtaigneraie, y sont particulièrement attachés puisque le festival s'était déroulé dans le canton de La Châtaigneraie en 1998. Les participants du Sud-Vendée sont rentrés le lundi 30 juillet, la tête pleine de joyeux souvenirs. Sport et culture étaient au menu. La délégation de Vendée présentait un stand, axé sur la promotion des produits du terroir et sur le tourisme, avec le concours du conseil général.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)